

Brillantez en la fiesta del

finalista (45) 19-11-53

Vergara. — Como se esperaba, diéronse cita en la cima de Gortia cientos de montañeros de las cuencas del Deva y Urola. A primeras horas de la mañana se notaba ya un ambiente propicio mientras los directivos del Grupo Montañero Pol-Pol daban la bienvenida a cuantos llegaban a nuestra señorial villa para sumarse a estos actos que hacían presagiar unas horas de extraordinaria animación.

Para las once, hora en la que se procedió a la imposición de medallas, se encontraban presentes representantes del C. D. Eibar, U. D. Arechavaleta, J. D. Mondragón, Anaitasuna de Azcoitia, Club Deportivo Elgóibar, S. D. Piacencia, Añorga, Motrico, Deva, etc., y numerosos montañeros de la localidad, Zumárraga, Oñate, Legazpia y Escoriaza a quienes se unía una nutrida representación del bello sexo.

A la hora indicada, la «nezkatilla» vergaresa María Isabel Lazpiur dirigió a la concurrencia unos versos en vascuence, siendo muy aplaudida; a continuación, el señor Eleuterio Muruamendiaraz, directivo del C. D. Eibar, impuso las medallas a los finalistas, y el señor Lazcano, por el Grupo Montañero Pol-Pol, disertó sobre el significado de la fiesta.

En medio de una gran animación y buen humor, terminó esta memorable jornada montañera, que abre una vez más por el G. M. Pol-Pol, un amplio horizonte de futuras realidades.

MISIONES. — El domingo, día 22, dará comienzo la Misión General, para mayores de ambos

sexos, que durará hasta el 29 con este orden:

Día 22: A las cuatro y media de la tarde, recepción de los Padres Misioneros frente a la Enseñanza, quienes, una vez en la Plaza de San Martín de Aguirre, saludarán al público, invitándole a la Santa Misión. A las ocho de la noche dará comienzo con la meditación correspondiente.

Diariamente: A las seis y veinte de la mañana, rosario de la aurora, que saldrá de cada centro misional. A continuación, meditación, y santa misa. A las cuatro de la tarde, meditación. A las ocho de la noche, plática y meditación. A esta misma hora, en la capilla de los PP. Dominicos, habrá conferencias, solamente para hombres.

Día 25: A las siete y media de la mañana, comunión general de enfermos.

Día 27: A las ocho de la noche, de cada centro respectivo, saldrán solamente los hombres en Via Crucis penitencial, por las calles, para concentrarse en la Plaza de San Martín de Aguirre, donde finalizará el acto.

Día 29: Solemne comunión general en los Centros respectivos, a la hora que se indicará con antelación. A las cinco de la tarde, despedida de los PP. Misioneros en la Plaza de San Martín de Aguirre.

CONCIERTO. — Hoy a mediodía, con motivo de la festividad de San José, la banda de música, bajo la dirección del maestro don Miguel González Bastida, dará un concierto.

MISION PARA NIÑOS. — Hoy, jueves, dará comienzo para éstos la Santa Misión, concentrándose a las seis de la tarde en las parroquias.

CENTROS MISIONALES. — Serán los siguientes: Santa Marina, Basalgo, San Juan y Santos Mártires (en vascuence). San Pedro, San Antonio y capilla de los Padres Dominicos (en castellano). Altos Hornos (dos centros, castellano y vascuence).

¡UN POCO DE SILENCIO!. — No estaría de más que «quien corresponda» tomase las medidas oportunas para que durante la audición del concierto, hiciera callar a quienes, ante extraños, se jactan de nuestra cultura musical y, ante propios, no saben dar la menor prueba de ella. También sería conveniente hacer retrasar al público en general una distancia prudencial de la posición de la banda, con lo que la audición ganaría mucho. — C.